



GO!GO!

令和5年度 郡山市立緑ヶ丘第一小学校だより

令和5年4月25日

学校便り No5

文責：校長 新田直子

みどりっ子便り

笑顔いっぱい！「1年生を迎える会」

4月24日(月)、全校生で「1年生を迎える会」を体育館で行いました。コロナ禍のため、これまで対面式で全校生が集う集会を見合わせてきましたが、今年度は換気をしながら、3年ぶりに全校生が一堂に会して実施しました。

企画・準備・運営は6年生全員が力を合わせて行いました。6年生と手をつないで入場してきた1年生は、実行委員会の皆さんから名前を呼ばれると、元気に「はい。」と返事をすることができました。1年生一人一人に6年生のお兄さん、お姉さんからメダルをプレゼントされて、みんなとても嬉しそうでした。会では、6年生の実行委員長さんが堂々と歓迎の言葉を発表し、全校生で「学校紹介クイズ」を楽しみました。2年生から5年生は、それぞれ1年生の入学をお祝いする呼びかけや、ダンス、なわとびや合奏、縦笛の演奏などを発表しました。最後には、1年生が「お礼の言葉」として、かわいい振りを付けて歌の発表を行いました。素晴らしい各学年の発表に、大きな拍手が送られました。みんなで力を合わせて、笑顔いっぱいのすばらしい会となりました。学校ホームページに詳しく掲載してありますので、ぜひご覧ください。

本校では、年間を通して全校縦割り班「みどりのきょうだい」による異学年交流活動を実施しています。異学年の小グループで、なかよし活動や清掃活動など力を合わせて活動する体験をとおして、思いやりの心を育むことをねらいとしています。今日の活動も、これからの「みどりのきょうだい」での活動につながっていくことと思います。



教職員 エピペン講習会



4月19日(水)、学校医の先生を講師にお招きして、教職員が「エピペン講習会」を行いました。始めに、アレルギーによるアナフィラキシーショックとその際の対応について、講師の先生から詳しい資料を基に講話をいただきました。その後、講師の先生がご準備くださった練習用のエピペンを使って、教職員全員が実技を通して打ち方や対応を学びました。また、日頃からのアレルギー対応に、万全を期していくことを再確認しました。

